

Theaterprojekt - Ludwigshafen für Kinder und Jugendliche

Stadtumbau bedeutet nicht nur Bauen, sondern auch die Stadt für und mit den Menschen, die hier leben, ein Stück lebens- und liebenswerter zu gestalten.

Wachstum durch Innovation – EFRE



Das "Theaterprojekt Ludwigshafen" stand dafür als gutes Beispiel. Als Teil der Aktion "Wir engagieren uns für unsere Stadt" wurde das Theaterprojekt aus Mitteln des Europäischen Fonds für Regionale Entwicklung im Rahmen des rheinland-pfälzischen Förderprogramms "Wachstum durch Innovation" gefördert. "Wir engagieren uns für unsere Stadt" gehörte zum Stadtumbau "Heute für Morgen". Für und mit den Menschen in der Innenstadt sollten im Rahmen des Stadtumbaus in den kommenden Jahren auch nachhaltige Entwicklungen unter anderem im

Bereich Kinder- und Jugendkulturarbeit gefördert werden. Inhaltlich und konzeptionell war das "Theaterprojekt Ludwigshafen" angesiedelt beim Bereich Jugendförderung und Erziehungsberatung der Stadt.

Pro Jahr gab es Projektbausteine geplant, die in Aufführungen mündeten. Zusätzlich zu den Theater-, Tanz- und Gesangsproben gab es Workshops zu Videoschnitt, Graffitikunst, Licht- und Tontechnik. Bis 2013 hat die Jugendförderung der Stadt Ludwigshafen am Rhein mehrmals pro Jahr Theater-, Musical-, Musik- und Tanzprojekte für Jugendliche angeboten. Dabei gab es größere und kleinere Projekte: Einige gingen über mehrere Monate, andere nur ein paar Tage.

Das Projekt endete zum 31. März 2015.



Downloads

